



Enfrentamiento en el sur del Edomex deja al menos tres muertos y varios detenidos

Un enfrentamiento entre elementos de la Sedena y miembros de un grupo delictivo, ocurrido la mañana de este martes en la carretera Texcaltitlán-Zacualpan, dejó un saldo preliminar tres personas muertas, tres personas detenidas y varios heridos, entre ellos el líder de esta célula delictiva señalada como la responsable de la emboscada en Coatepec Harinas, donde murieron 13 policías mexiquenses.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/policiaca/enfrentamiento-en-el-sur-del-edomex-deja-varios-muertos-y-detenidos-9386091.html>